

Toyota-Erlebniswelt wird umgebaut

Das Toyota-Mega-Web wird umgebaut und erweitert. Dazu wird die Toyota Erlebniswelt am Hafen von Tokio im September vorübergehend geschlossen und Anfang November wiedereröffnet. Neu ist unter anderem ein 230 Meter langer Hallenrundkurs, auf dem schon Kinder die Freude am Autofahren erleben und sich mit den Verkehrsregeln vertraut machen können. Zu den Fahrzeugen, die hier zur Verfügung stehen, zählt auch das auf Familien zugeschnittene Konzeptfahrzeug Camatte, das erstmals auf der Tokyo Toy Show 2012 vorgestellt wurde.

Die Toyota Erlebniswelt Mega Web wurde im März 1999 eröffnet, um Besuchern die japanische Autokultur sowie vergangene und aktuelle Aktivitäten von Toyota näherzubringen. Im September 2012 zählte die Einrichtung ihren 80-millionsten Gast.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Toyota Erlebniswelt in Tokio wird umgebaut.



Toyota Erlebniswelt in Tokio wird umgebaut.